

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian yang dilakukan di Panti Asuhan Putra Muhammadiyah Cabang Medan menghasilkan kesimpulan sebagai berikut, yang menjadi dasar pembahasan penulis dalam penelitian ini:

1. Dengan membantu anak asuh menyesuaikan diri, memahami dunia kerja, dan pada akhirnya mengembangkan minat memasuki dunia kerja, bimbingan karir dimaksudkan untuk membantu mereka mewujudkan usahanya dalam melaksanakan tujuan yang harus dicapai. Anak asuh akan mendapatkan bantuan bakat dan kemampuannya, pemahaman dunia kerja, pengenalan berbagai pekerjaan, dan pemecahan masalah yang berkaitan dengan pekerjaannya, selain bimbingan karir.
2. Adapun beberapa hambatan terdapat dalam pelaksanaan bimbingan karir ini adalah latar belakang keluarga, kuangnya pemahaman tentang bimbingan karir, sikap anak asuh yang tidak labil, dan daya pikir anak asuh. Namun hambatan-hambatan ini dapat diatasi dengan baik oleh para pembimbing dan diharapkan selanjutnya tujuan bimbingan dapat tercapai dengan baik. Kemudian adapun keberhasilan dari pelaksanaan bimbingsn

karir ini dapat dilihat dari dampak terhadap anak asuh, terhadap pengasuh maupun terhadap pihak panti. Dengan dilaksanakannya bimbingan karir semua pihak yang terlibat tentu akan mengalami keuntungan dimana keuntungan ini menjadi acuan untuk menjadikan anak asuh dan panti asuhan yang berkualitas dan bermanfaat untuk orang banyak.



## **B. Saran**

Penulis menawarkan rekomendasi berdasarkan temuan diskusi, termasuk yang berikut ini:

1. Mahasiswa fakultas dakwah dan komunikasi khususnya jurusan Bimbingan Konseling Islam dapat mengetahui pengertian bimbingan karir dan pendekatan yang tepat untuk dilakukan dalam pelaksanaan bimbingan karir bagi anak asuh di panti asuhan agar anak asuh tidak kehilangan minat dalam pekerjaan mereka dan terus menjunjung cita-cita yang diinginkan. mengingatkan sekali lagi bahwa kita harus bergotong royong mewujudkan hak dan impian anak yatim
2. Bagi pengelola Panti Asuhan Putra Muhammadiyah Cabang Medan, diharapkan kerja samanya terhadap pelaksanaan bimbingan karir agar

meningkatkan lagi program-program yang ada agar tujuan bimbingan karir dapat terwujud seperti yang diharapkan.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN